



IMMO²⁶

14. – 15.01.2026
Zurich

Communiqué de presse

IMMO²⁶ bat à nouveau des records : un lancement réussi dans la nouvelle Halle 550

Zurich, le 21 janvier 2026 – Le Salon Suisse de l’immobilier pour les investisseurs, IMMO²⁶, a établi de nouveaux standards les 14 et 15 janvier 2026. Organisé pour la première fois dans la Halle 550, plus grande, à Zurich Oerlikon, l’événement a dépassé toutes les attentes et a consolidé, sous la devise « Penser global. Investir local. », sa position de rendez-vous incontournable du secteur.

La 14^e édition du salon immobilier a attiré un large public professionnel et a démontré de manière convaincante sa pertinence tant pour les investisseurs institutionnels que pour l’ensemble du secteur immobilier et financier. Le déménagement dans la Halle 550 a permis non seulement d’offrir une surface d’exposition plus vaste, mais aussi de créer un cadre idéal pour le thème de cette année, reliant les tendances mondiales aux stratégies d’investissement locales.

Le succès d’IMMO²⁶ s’est reflété dans une croissance impressionnante à tous les niveaux. Avec 6 709 visiteurs (+30 %) et 209 exposants (+35 %), les chiffres déjà solides de l’année précédente ont été nettement dépassés. L’IMMO²⁶ a également convaincu sur le plan numérique : la retransmission en direct de l’IMMO Forum a touché 3 024 spectateurs, soit une augmentation de 56 %.

Cette année encore, l’IMMO Forum a offert une plateforme de discussions de haut niveau sur les enjeux les plus pressants du secteur. Des experts issus de différents domaines ont débattu de l’avenir de la construction, de l’évolution des besoins des locataires ainsi que de la nécessité de biens immobiliers durables et économies en énergie.

La nouvelle Stage 8 a célébré une première réussie en remplaçant l’ancienne scène de pitch. Sous la devise « Par des professionnels, pour des professionnels – focus sur l’immobilier. », elle a proposé une plateforme dynamique pour des interventions courtes, percutantes et très appréciées du public spécialisé.

Les organisateurs, MV Invest et Swiss Circle, se déclarent ravis du succès d’IMMO²⁶ et remercient chaleureusement tous les visiteurs, exposants, intervenants et partenaires pour leur soutien. L’événement a une fois de plus démontré que le Salon Suisse de l’immobilier pour les investisseurs joue un rôle central dans la branche et donne des impulsions déterminantes.

Nous nous réjouissons d’ores et déjà de la prochaine édition du Salon Suisse de l’immobilier pour les investisseurs, qui se tiendra les 13 et 14 janvier 2027 à la Halle 550, Zurich Oerlikon.

Pour toute information complémentaire ou demande, nous restons volontiers à votre disposition.